



LIGUE DE HOCKEY AXCELERATION

Été 2024 Summer

RENONCIATION

Je sollicite par la présente mon inscription
à la

Ligue de Hockey Axxeleration

Il est compris et entendu que, par la présente, je tiens indemne la *Ligue*, et ses directeurs de toute réclamation ou demande future pour perte, dommage ou blessure corporelle qui peuvent résulter directement ou indirectement de ma participation à la ligue de hockey.

Je reconnais que le gilet appartient à la *Ligue* et je m'engage être responsable de l'entretien du chandail et à remettre le chandail qui vous est prêté à la fin de l'été, sans quoi je devrai payer un frais de 40,00 \$.

Je m'engage à respecter les lois et règlements établis pour la pratique du hockey sur glace par les autorités fédérales, provinciales et municipales ainsi que par la direction de la *Ligue*.

Dans l'impossibilité de jouer le Mercredi, je m'engage à informer mon capitaine d'équipe au minimum 48 heures à l'avance.

WAIVER

I do hereby apply to participate in the

In doing so, it is understood and agreed that I hereby release and discharge the *League*, and its directors from any and all future claims or demands for loss, damage or bodily injury which may result directly or indirectly from participating in the hockey league.

I recognize that the sweater belongs to the *League* and I accept full responsibility for the jersey loaned to me, and commit to return it at the end of the season, otherwise I will have to pay a penalty of 40.00\$

I will respect and abide by the Rules and Regulations established for the practice of ice hockey by the Federal, Provincial and Municipal authorities as well as by the *League* Administration.

In the eventuality of being unable to play on Wednesday, I pledge to call my team captain at the latest 48 hours before.

Contact informations (E-mail & phone number): _____

Nom du joueur / Player's name: _____
Écrire en caractères d'imprimerie / Please print

Signature du joueur / Player's signature: _____

En signant le waiver, je reconnais que mon niveau au hockey est égale ou supérieur au Junior du Québec (LHJMQ), sans quoi je pourrai être retiré de la ligue et rembourser sans préavis.

By signing the waiver, I acknowledge that my hockey level is equal to or higher than the Junior du Québec (QMJHL), otherwise I may be withdrawn from the league and refund without notice